

Argentina sondea submarinos de segunda mano



Frente a la necesidad de modernizar y renovar la flota de la Armada Argentina el jefe del Estado Mayor Conjunto de ese país, Xavier Isaac, señaló que están enfocados en recuperar la capacidad submarina, hoy casi inexistente en su flota.

Dado que la opción de comprar submarinos nuevos no es viable, Isaac afirmó que la Armada Argentina está explorando la adquisición de submarinos de segunda mano para mantener las habilidades del personal, tarea en la que esperan tener "avances significativos" a fin de año, dijo Infodefensa. El brigadier general Isaac estuvo al mando de la reciente compra argentina de 24 aviones F-16 a Dinamarca y negocia la adquisición a Nueva Zelanda y EE.UU. de al menos 27 blindados Stryker usados.